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深谷市教育委員会



 

 

平成３１年深谷市教育委員会第４回定例会 

 

 

 

日  時  平成３１年４月１０日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時１０分 

 

場  所  教育庁舎 ３階 大会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   岡 部   登 

      委     員   吉 井 惠美子 

委     員   黒 屋 信 隆 

      委     員   鵜 養 美 季 

出席職員  教 育 部 長   植 竹 敏 夫 

      次長兼教育総務課長   青 木 克 尚 

      教育施設課長   小井土 秀 樹 

      次長兼教育研究所長   吉 田   勇 

      学校教育課長   関 根 正 雄 

      次長兼生涯学習   岡 田   真 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   成 瀬 哲 也 

      渋沢栄一記念館長   坂 倉   茂 

      図 書 館 長   保 泉 雅 良 

 

書  記  教 育 総 務 課   黒 澤   敦 

      課 長 補 佐  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第１回臨時会の会議録を全員異議なく承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   教育長が吉井委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

 ① 報告１  平成３１年深谷市議会第１回定例会について 

教育部長より説明 

 ② 報告２   深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

次長兼教育総務課長より説明 

  ③ 報告３ 平成３１年３月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

   学校教育課長より説明 

④ 報告４ 深谷市立図書館利用者アンケート調査結果について 

  図書館長より説明 

 ⑤ 報告５ 専決処理の報告について 

  次長兼教育総務課長より説明 

⑥ 議案第１０号 深谷市指定文化財の指定について 

  文化振興課長より説明 

 ⑦ 議案第１１号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

  学校教育課長より説明 

  

 



 

 

  ① 報告１  平成３１年深谷市議会第１回定例会について 

  教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 部 長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   岡部教育長職務代行者  ２番の清水委員の質問に対しての答弁にあるいじめの問題

について質問です。小学校、中学校で１４０件となってい

ますが、いじめが認知された場合の指導をどのような形で

行っているか教えていただけたらと思います。 

   教 育 部 長  教育委員会が学校にお願いしているのは、積極的ないじ

めの認知に努めていただきたいということをお伝えしてい

ます。学校ではそれを受け、まずはその行為がいじめに当

たるのかどうか、関係職員で検討していただきます。そし

て必要な対応については、個別に対応をとるという形にな

っています。 

   次長兼教育研究所長  いじめ防止対策法に基づいて対応しています。まず、いじ

めの定義が、いじめられている側が嫌な思いをすればそれ

はいじめであるとなっています。この前提にたちまして、

学校のほうで積極的に疑わしきは認知しましょうというこ

とで対応しています。ただ、件数的には、小学校の方が県

の平均値を少し下回っていますので、積極的な認知という

ことで、まずは数をしっかり捉えていこうと学校にお願い

しています。 

教 育 長  他に、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  いじめについて２点質問です。１点目は、同時期比較に

おいて中学校で２０件の増加となっていますが、先生方が

細かく見ていて２０件の発見ができたと捉えているのか、

それとも２０件も増えてしまったのかと捉えているのか。

２点目は、昨年度いじめが起きたものについては、年度内

に全て解決しているのか、新年度まで継続してしまってい

るものがあるとしたら、何件くらいあるのか。 

   次長兼教育研究所長  １点目についてお答えします。２０件の増加の認識ですが、

私共といたしましては、中学校で２０件の増加は少ないと

捉えています。先ほどお話ししました通り、積極的な認知

ということであれば、中学校ですと１０校ありますので、

１校あたり２件ということですから、もっとあるはずです。

いじめはどのクラスでも起こり得ることですし、起こって

も仕方がないことですので、まずはそういう捉えからする

と、オーダー的に一桁増えてもいいかなという認識です。

また、いじめがない学校はあり得ないと捉えています。国

の方も、もし年間で０件という学校があるならば、それは

教育委員会がしっかり指導すべきと指導を受けていますの

で、そのように意識しています。 

           ２点目についてお答えします。いじめの認知を学校がした

場合、月例で教育委員会のほうに報告が上がってきます。

その時に新規のいじめ事案なのか継続なのか確認いたしま



 

 

す。まず継続の定義は、３ヶ月の間にいじめが解決して、

新たないじめが起きていないとなっています。いじめられ

た方が、大丈夫ですよということを確認しないと解消とは

なっていません。学年をまたぐという事ですので、例えば

３月に発生した場合は、５月になるので、おそらく継続事

案となりますので、捉えとしては、継続事案がほとんどで

ございます。新規も当然出てくるわけですが、継続が多い

ということでございます。 

 

 

  ② 報告２   深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

   ③ 報告３ 平成３１年３月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 

  ④ 報告４ 深谷市立図書館利用者アンケート調査結果について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   図 書 館 長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  １２ページの意見、要望等の内容のところで、CDや

DVDの貸出期間を書籍と同じにしてほしいとの要望が出

ています。毎度要望で出ているかと思うのですが、同じ

にすることはできないのでしょうか。 

   図 書 館 長  今年４月１日より、図書と同じように、１週間から２週

間の期間に延ばしました。それまでは１週間という短い

期間で、より多くの方に見ていただくという趣旨がござ

いましたが、今年度から２週間といたしました。 

 

 

⑤ 報告５ 専決処理の報告について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

   ⑥ 議案第１０号 深谷市指定文化財の指定について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 



 

 

   文化振興課長  深谷市文化財保護審議会の答申を受けて、深谷市文化財保

護条例第５条第１項の規定により深谷市指定文化財に指定し

たいので、この案を提出するものであります。 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手を

お願いします。 

           （全員賛成） 

           本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

   ⑦ 議案第１１号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 

 

 

 

 

   教 育 長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

 

         次回令和元年第１回定例会は、５月８日（水）午後１時 

３０分から開会です。 

 

 

         以上で、平成３１年深谷市教育委員会第４回定例会を閉

会します。 

 

 

 


